

# Colegio de Profesores lanza talleres de apoyo a docentes de la comuna de San Antonio

El Magisterio impulsa junto a Daem e IST talleres de salud mental y seguridad para docentes, como parte de la mesa tripartita en la comuna puerto.



LA MESA TRIPARTITA ENTRE EL GREMIO DOCENTE, EL MUNICIPIO Y EL IST.

Crónica  
 cronica@lidersanantonio.cl

## ALIANZA

**E**l Colegio de Profesores de San Antonio, en colaboración con el Instituto de Seguridad del Trabajo (IST) y la Dirección de Administración de Educación Municipal (Daem), está implementando una serie de talleres orientados a fortalecer el bienestar emocional y la salud de los docentes de la comuna. La iniciativa responde a la creciente preocupación por la salud mental y el estrés en el entorno escolar, agravados por el aumento de incidentes de violencia en los últimos años.

Pamela Urtubia, presidenta comunal del Colegio de Profesores de San Antonio, expresó su satisfacción tras una reunión de la mesa tripartita, compuesta por el IST, el Daem y el Colegio de Profesores, en la que se acordaron actividades para beneficiar a los educadores. "Hemos llegado a puntos

de acuerdo en cuanto a actividades que van en beneficio directo de nuestros profesores y profesoras, que finalmente también irán en beneficio de nuestros estudiantes", señaló. Los talleres abordarán temas como prevención, contención emocional, primeros auxilios y autocuidado. Urtubia subrayó que la reunión fue "bastante productiva" y que las tres organizaciones están trabajando con todo el apoyo necesario para llevar adelante estas actividades.

En relación con el contexto de esta iniciativa, explicó que la violencia en las aulas y el estrés asociado han impactado profundamente a los docentes. "Este directorio, al menos desde que asumí, ha tenido muy claro que tenemos que trabajar para los profesores, por los profesores y con los profesores", destacó.

Añadió que "una de las demandas más grandes ha sido el tema de la salud laboral y la salud mental de los profesores, considerando que nosotros, como dirigentes, también somos profesores de aula y vivimos día a día situaciones de agresión, acoso y violencia".

Alejandro Santis, coordinador comunal del área de Convivencia Escolar de

la Daem, valoró la colaboración con el Colegio de Profesores y el IST, subrayando que esta es la segunda ronda de talleres que se realiza en conjunto. "Para nosotros como Dirección de Educación es muy importante, ya que de alguna manera estamos planteando y planificando distintas estrategias para ir en ayuda y auxiliar esta necesidad que nos han presentado los cuerpos docentes, asistentes de educación y en general las comunidades educativas", comentó. Además, destacó la alianza estratégica con el IST, que permite proporcionar herramientas a los docentes y personal educativo de la comuna en un contexto de alta presión laboral.

La proyección de esta colaboración se extiende hacia el 2025, con el objetivo de seguir apoyando a los docentes y reducir las cargas que enfrentan debido a la violencia que vive en los colegios.

la Daem, valoró la colaboración con el Colegio de Profesores y el IST, subrayando que esta es la segunda ronda de talleres que se realiza en conjunto. "Para nosotros como Dirección de Educación es muy importante, ya que de alguna manera estamos planteando y planificando distintas estrategias para ir en ayuda y auxiliar esta necesidad que nos han presentado los cuerpos docentes, asistentes de educación y en general las comunidades educativas", comentó.

Además, destacó la alianza estratégica con el IST, que permite proporcionar herramientas a los docentes y personal educativo de la comuna en un contexto de alta presión laboral. La proyección de esta colaboración se extiende hacia el 2025, con el objetivo de seguir apoyando a los docentes y reducir las cargas que enfrentan debido a la violencia que vive en los colegios.

La proyección de esta colaboración se extiende hacia el 2025, con el objetivo de seguir apoyando a los docentes y reducir las cargas que enfrentan debido a la violencia que vive en los colegios.

La proyección de esta colaboración se extiende hacia el 2025, con el objetivo de seguir apoyando a los docentes y reducir las cargas que enfrentan debido a la violencia que vive en los colegios.